

Betrifft: Fußgängerschutz jetzt - Schwerpunktcontrollen illegal abgestellter Fahrräder auf Gehsteigen

Die unterzeichnenden Bezirksräte Irmgard Dippelreiter und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 26. Juni 2025 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgende

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass verstärkt Schwerpunktcontrollen betreffend illegal abgestellte Fahrräder auf Gehsteigen bzw. Verkehrsschildermasten auf der Wieden durchgeführt werden.

Begründung

Trotz des allseits bekannten Verbots des Abstellens von Fahrrädern auf Gehsteigen bzw. Verkehrsschildermasten kommt es dennoch laufend zu Behinderungen für Fußgängerinnen und Fußgänger. Gerade für Menschen, die nicht so mobil sind, stellen diese illegal abgestellten Fahrräder ein Sicherheitsproblem dar, denn sie verengen die Gehsteige massiv. Verstärkte Schwerpunktcontrollen sollen hier auch in unserem Bezirk präventive Wirkung entfalten und u.a. auch zur Bewusstseinsbildung beitragen.